



## 保育部 だより

ひかり園 保育部 2023年3月14日(火)

『年少さんに～なりますう～♪』とりす組からこの歌声が聞こえてくると「ああ、早くも今年も一年が経つんだなあ」と感じます。4月からコロナの混乱を乗り越え、行事などの実施を検討しながらアツという間に駆け抜けた一年でした。至らないことも多く、ご迷惑をおかけしたこともあるかと思いますが、保護者の皆様の温かいお声掛けや、ご協力に無事に一年が過ごせそうです。心から感謝いたします。職員一同力を合わせてお子様の成長の手助けできたことを嬉しく思います。また、皆様もそう感じて頂けたら大変嬉しいです。

春からはコロナ感染症への対策も少しずつ変わり以前のような生活に戻っていくことを願うばかりです。これからも、お子様の健やかな成長を陰ながら応援し、見守り続けていきたいと思っております。

一年間、ありがとうございました。

(田島 都貴恵)

### ◎3月のねらい



- (ひよこ) ・様々なものに触れ、イメージを広げて見立て遊びを楽しむ。  
・生活の流れを知り、次の行動に見通しをもって自分からやろうとする。
- (ことり) ・給食後自分の食器を片付ける。  
・戸外へ出かけ、思いっきり遊ぶ。
- (りす) ・異年齢児との関りを通して、進級を楽しみにする。  
・紙粘土、粘土を使い自分の想像した物を作ったりする。

### ◎ 3月・4月のよてい

#### 3月

- 10日(金) お別れ会  
ワクワククッキング
- 14日(火) 三学期終業式
- 15日(水) 卒園式
- 16日(木) 春休み(1号認定)
- 22日(水) 避難訓練⑫

#### 4月

- 1日(土) 入園式
- 3日(月) 1学期始業式(バス運行なし)
- 4日(火) 園バス運行開始
- 14日(金) 食べ物の話①





- 4月3日(月)より新学期が始まります。進級にともなってお部屋も変わりますので、お間違えないようにお気を付けください。今まで同様にお子様のお名前のついたカゴがありますので、ご確認ください。
- 進級時に雑巾を2枚提出していただくようにお願いします。



- お名前ハンコについて・・・ 入所時に購入していただいたお子様のお名前ハンコですが、システムの導入にともない、園での使用がなくなりました。お返しいたしますので、ご家庭で管理をお願いします。

#### (りすぐみの皆様)

2月にご連絡しました ~入園式のご案内~ のお知らせの中に年少児の持ち物として『クレヨン』が書いてありましたが、『クレヨン』は入園式当日にお配りさせていただきます。よろしくお願いします。



## 《保育部職員からの言葉》



### (ひよこぐみ)

4月から始まり、あっという間に3月を迎えてしまいました。今年度のひよこ組はお子さん1名でのスタートでしたが、どんどん増えていき、最終的に6名とにぎやかなクラスになっていきました。それぞれ入所時は保育園という初めての場所、先生への人見知りで不安そうな顔をしていた子どもたちですが、慣れてからは笑顔で登園してくれたり、『〇〇先生どこだ?』と尋ねると分かって指をさしてくれたりするようになり、子どもたちの成長にたくさんパワーをもらった一年でした。



今年もコロナ禍に悩まされた中での保育・行事となりましたが、保護者の皆様にはご理解とご協力をいただきありがとうございました。特に参観週間では日頃のありのままのお子さんの姿を見ていただけて嬉しかったです! また参観週間を通して私も子供たちの意外な一面を知ることができました。次はことり組に進級となりますね!! これからもいっぱい食べてたくさん身体を動かして、個性豊かに大きくなってほしいです! 大好きなひよこ組の子どもたち、ニコニコ笑顔で元気よく過ごしてってね😊 (宮澤 紗希)

日に日に厳しい寒さも和らぎ、春の陽気を感じられるようになりました。可愛くて元気があふれている子どもたちと過ごした一年間は毎日がとても楽しく、あっという間の一年でした。子供たちが毎日たくさんの新しいことに挑戦し吸収しながら、たくましく成長していく姿に感動させられる日々でした。



初めての園生活、大好きなお父さん、お母さんと離れて過ごす環境にまだ慣れず泣いていた子どもたち。ずっと泣いていたり、体調を崩したりと、保護者の方も胸を痛めていたことと思います。少しずつ園生活に慣れ今ではたくさんの笑顔を見せてくれるようになりました。

一人一人ペースは違いますが、お座りやハイハイができるようになったり、一人で歩けるようになったり、お友達や保育者とたくさん遊び、お話ができるようになったり... 本当に大きく成長した1年でした(^▽^) 素直で優しい子供たちと過ごし、クスツと笑ってしまう会話や、あっ! と驚く発見など毎日が新鮮でした。

最近では今まで一緒に過ごしてきたお友達に親しみを持つようになり自分から積極的に関わり遊んでいます。顔を見合わせては嬉しそうに笑う姿はとても微笑ましいです。

そんな一人一人の成長を保護者の皆様と一緒に見守ることができ、大変うれしく思います。一年間担任として至らない点もあったかと思いますが、様々なことにご理解、ご協力をいただき本当にありがとうございました。今後の子どもたちの成長を陰ながら応援させていただきたいと思います。引き続き宜しくお願いします。

(堀内 朋)



### (ことりぐみ)



日に日に寒さも和らぎ、暖かな日差しに春の訪れを感じられるようになりました。

4月、進級や入園をし、不安や緊張などで涙を流して過ごしていた日々が懐かしく感じられます。

ことり組の子ども達と過ごしていると「こんなこともできるようになったの?!」と驚かされることばかりでした。『ママ、パパ』と単語だった言葉が『〇〇ちゃんいないね』『みて! 鳥さんがいる!』と2語文、3語文と増え、今では会話を楽しめるようになりました。そして、好きなものに全力ですね😊 特に「乗り物」にハマりました! お散歩や園バスだけでは足りず園外保育へも行き、近くで見た消防車や救急車、路線バスに子ども達は目をキラキラさせていました。また、お部屋からゴミ収集車が見えると皆で窓に張り付き、姿が見えなくなるまで目で追っているんですよ。まだまだ「はたらくくるま」に夢中です!

この一年、イヤなことは『イヤ』やりたいことは『やる』と泣いて笑って、毎日全力で感情をぶつけてくれることり組の子ども達と一緒に過ごすことができ、とても嬉しく思います。また、その姿を保護者の皆様と共有することができ、様々な姿の子ども達を知ることができました。

至らない点多々あったとは思いますが、保護者の皆様にはご理解とご協力を頂きまして、ありがとうございました。これからも子ども達の成長を見守っていければと思います。

一年間、本当にありがとうございました!

(吉田 華菜)

今年度のことり組といたら、はたらくるまの「のりもの」ブームでした。お部屋から見える園バスやゴミ収集車、宅配トラックからその夢中度は高まり、お散歩ですれ違う路線バスや郵便バイク、クレーン車やショベルカーなどの工事作業車にも広がっていきました。はじめは、その大きさや音に驚く姿もありましたが、いざ近くで見させてもらうとじ〜っと観察をしている子どもたち。その静かなこと……。先ほどまでの熱狂振りはどこへいったのか？と思わせるほど静かなんですよ！！しかしやっぱり大好きなこともあってなのでしょう。ふとした時に『バスいたね！』『ゆうびん バイク ブーン！』と思い出していたり、いつの間にか「高所作業車」という長く難しい車の名前をも言えるようになっていました。つい、こんなに小さいのに…と思ってしまうのですが、こんなに小さいからこそ夢中になれることは大きく、そして夢中になったら「とことんまっしぐら」なのでしょう！！子どもたちの抱く思いを共有できたこと、何より一緒に生活するお友達と共感し合えるようになったことが更にその子自身の夢中度を深めていったのだと思います。この様な心も体も大きく成長する時期に子どもたちと思いを共有できたこと、ご家庭へお伝え出来たこと、そしてご家庭でもその育ちを支えて下さったことに感謝します。

今は「のりもの」に夢中ですが、この先どんなことに夢中になっていくのでしょうか?!楽しみですね!!

これからも子供たちの夢中を支え、応援していきます！

一年間、ご理解ご協力を頂きありがとうございました。

(関 茉依)

言葉もたくさん出てきて初めて『ゆり先生』と呼んでくれた日が懐かしく感じます。くつ下をはいたり、トイレに行ったりとどんどんできる事が増えてきてもうお手伝いも少なくてもよい姿に少し寂しさを感じる反面嬉しい毎日でした！りす組さんになってもまた一回り、二回りも大きくなる姿を楽しみにしています😊一年間ありがとうございました。

(安藤 友里)

大きな成長をする時期の子どもたちのたくさんの『できた！』を目にすることができて、毎日感動と喜びの連続でした。年度途中から参加した私にも毎回『せんせえ〜』と出迎えてくれた子どもたち。仲良くしてくれてありがとう♡ みんな大好きだよ。

保護者の皆様にはコドモン等を通して楽しくお付き合いさせていただきましたことに感謝申し上げます。10 か月間ありがとうございました。

(西澤 洋子)



(りすぐみ)

4月の出会いからあっという間に3月を迎えました。毎日15人のパワフルな姿を見せてくれました！そんな元気な姿が大好きでした。園外保育に行ったり、戸外での長距離散歩が得意な子どもたち！とっても楽しく思い出に残っています。進級に向け準備をし、いよいよ年少さん！準備は満タンでしょうか？😊進級後も1人1人のペースで大きく、たくましく成長してほしいです♪季節の変わり目で体調を崩しやすい時期でもあります。くれぐれもお体にご自愛ください。

子どもたちにとって貴重な1年間を、一緒に過ごせたことは大変嬉しく思います。子どもたちの成長に感謝し、来年度も輝きが増す1年になりますように。ありがとうございました。(山田 真由)



日に日に寒さが和らいできましたね。散歩に出かけると花のつぼみが膨らんでいる様子が見られます。子ども達も小さな春を見つけて喜んでます。

思い返せば1年前、5名の新しい子を迎え、さーいよいよと思った4月、コロナ蔓延！自宅待機となり、りす組のお友達が全員そろってのスタートがGW明けからでした。当初は「お母さんと離れるのが寂しくて泣いて登園」だったり「遊んでいるうちに寂しくなって」しまったり「お友だちとのトラブルでどうにもならず悲しくなって」しまったり。。。と自分たちの思いが溢れて、上手く伝わらずにやきもきする子ども達でしたが、次第に園生活に慣れてくれて、ごっこ遊びや簡単なルール遊びができるようになり、子ども達だけで楽しんで過ごせるようになりました。

長距離散歩にも挑戦！ゆっくりゆっくり距離を伸ばし、季節の虫や花を発見し、会話をたのしみながら、友だちや保育者との関りを増やす事が出来ました。4月に担当となり、子ども達の成長を間近で見させて頂き、保護者の方に子どもの姿を伝え、喜び合える事がとても嬉しかったです。至らないところもあったと思います。一年間保育へのご理解とご協力、ありがとうございました。



(船崎 由華里)

一年前、新しいクラスにドキドキしていた子どもたち。すぐにみんな仲良くなって、一緒に公園に行ったり、水遊びをしたり、そりすべりをしたり。。。楽しく過ごしていたらあっという間に一年が経ってしまいました。いろんな経験をして、子どもたちはまた一つお兄さんお姉さんになりましたね。日々成長していくお子さんたちの姿を共に見させていただき、ありがとうございました。

りす組のお友だちはもうすぐ幼稚園。新しい環境になりますがみんななら大丈夫！楽しいことがたくさん待ってますよ！

(浅野 彩子)

いつも元気いっぱい♪ かわいい笑顔のりす組のお友だちと一緒に楽しい一年を過ごさせて頂きました。色々経験して心も体も大きく成長しました(o^-^o) もうすぐ年少さん！楽しみですね♪ これからもみんなを応援しています。ありがとうございました。

(松本 雅美)



ドキドキ、わくわくしながら進級、入園してからあっという間に1年が経ってしまいました。まだ歩けなかったお友だちが、お部屋中を走り回るようになったり、たどたどしかった言葉がお友だちとの会話を楽しめるまでに上達したり、どのクラスでも一人ひとりの大きな成長を感じます！

一年間、子ども達の成長を近くで感じられたこと、子ども達からたくさんの笑顔をもたらえたことに感謝です。これからも更なる成長を楽しみにしています！

一年間ありがとうございました。

(北沢 由佳)

保育部フリーとして主にことり組とりす組に入らせて頂きました。可愛くて元気いっぱいのことり組さん。個性豊かなりす組さんに癒され、刺激を受け、毎日楽しく過ごすことができました。

一年間ありがとうございました。

(宮川 典子)

